

祭 第1回「夏祭り」開催! 祭

優翔館通信

第10号

8月18日(月)

編集責任者 安部 英明

記事(職員) 藤井 友樹



藍～札幌教育大&タカネ工業の皆さま(写真左)・札幌五郎連(写真右)の皆さまによる華麗なる演舞

夏祭りを大いに盛り上げる!

平成26年8月9日サービ
入付き高齢者向け住宅優翔
館屋外を会場に、第一回「夏
祭り」が開催されました。よ
さこい・阿波踊りの演舞が披
露され、大いに盛り上げて
頂きました。



みんなで会場を回りながらの大演舞!

暑い夏がやってきました。夏と言え
ば**「お祭り」**です! 快晴の天気にも
恵まれ初開催となりました優翔館
「夏祭り」ですが、今回メインイベン
トとして、よさこいサークル「**藍**」**札
幌教育大&タカネ工業**の皆さまと
あいの里を中心とする阿波踊りの
連「**札幌五郎連**」の皆さまにご協力
頂き華麗な演舞を披露して頂きま
した。

メイン会場にて演舞が始まると華
麗で迫力のある「よさこい」・「阿波踊
り」の演舞に皆さま熱い視線。「感
動!」「素晴らしい!」「大絶賛!」皆
さま華麗な演舞に心を奪われてい
たようでした。

演舞中には入居者様「ご家族様」ご
来場者の皆さまを巻き込んでメイン
会場をグルグルとまわりながらの大
演舞!「ヤットサーア、ヤット!ヤッ
ト!」と大きな掛け声の中、恥ずか
しながらも一緒に踊りを楽しみ、素
晴らしい笑顔を見せて頂きました。



華麗な演舞に熱い視線を送る皆さん



屋台風景写真右・左



**スイカ割り・屋台・移動販売・
レクリエーション大盛況!**



「スイカ割り風景」お見事!

夏祭りは「よさこい・阿波踊り」
だけではありません!「スイカ割
り」イベント、他にも「屋台」「移
動販売」「レクリエーション」と
いったブースが設けられ、イベン
トも各ブースも大盛況となりま
した。

まずは「**スイカ割り**」です。入居
者様に行って頂きました。何度
か空振りしましたが、その後見事
に割ることができ、拍手喝采・大
盛況となりました。

その他のブースですが、「**屋台**」
では計8品もの飲食品が振る舞
われ、焼きたての焼き鳥や十勝
牛のステーキは特に好評となり
ました。

「**移動販売**」のブースでは主に
日用品を販売して頂き、日頃買
い物に行く機会の少ない入居者
様からは「久しぶりに買い物が出
来て良かった」とありがたいお言
葉を頂戴しました。

「**レクリエーション**」では、計5
種類のレクリエーションを用意さ
せて頂きました。リハビリも兼て
の運動にもなるので運動不足の



レクリエーションブースでの玉入れ風景

【編集後記】
皆さまのご協力により、第一回
サービ入付き高齢者向け住宅優翔
館「夏祭り」も無事に幕を閉じるこ
とができました。

初めて開催した「夏祭り」。来年は
更に皆さまに楽しんで頂けるよう
に、早くも頭をひねっております
(笑)

「この度「夏祭り」開催にあたり、ご
協力頂いた数多くの皆さま、誠に有
難うございます。
今後とも宜しくお願い致します。
優翔館職員一同



入居者様にとってはとても良い
運動となったのではないでしょ
うか。



レクリエーション楽しんで頂きました!